



Perfil

Dra. Patricia Granja

Viceministra de Atención Integral en Salud

Patricia Granja Hernández cuenta con una trayectoria académica y profesional, alcanzando el título de Magister en Salud Pública con mención en Gerencia Hospitalaria. Estudió Medicina y Cirugía en la Pontificia Universidad Católica del Ecuador, realizó cursos de Salud Pública en el Instituto de Medicina Tropical en Amberes, Bélgica. Además, culminó con éxito diferentes talleres de Recursos Clínicos y Evidencia Médica.

En su vida profesional se desempeñó como Docente y Tutora de la Maestría en Salud Pública por la Pontificia Universidad Católica del Ecuador. Desde febrero de 2012 a marzo de 2014 fue asesora de la Ministra de Salud, y en el mismo año subrogó en varias ocasiones el Viceministerio de Atención Integral en Salud.

En el año 2015 fue Subsecretaria Nacional de Previsión de Servicios de Salud y se ha desempeñado desde el año 2011 hasta la fecha como Coordinadora de Políticas del Instituto de Salud Pública de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador. Desde enero de 2017 se desempeña como Viceministra de Atención Integral del Salud.